Visites de terrain sur les marais de la Dives



- La Chaussée du Grand Marais permet de présenter les différentes caractéristiques des marais de la Dives dans sa partie "semi ouverte" et les différents types de dégradations/fragmentations rencontrées : céréaliculture venant du haut pays, peupleraies, mauvais entretien du réseau de fossés, déprise, gabions etc.



- Les portes à flot de Périers en Auge offre un point de vue sur une autre partie des marais où les

Journée des techniciens ZHL du 16 avril 2016

parcelles sont plus vastes et ouvertes. Les portes à flots de Périers sont différentes de celles des marais du Cotentin et sont un support intéressant pour illustrer le fonctionnement du réseau de drainage, sa déconnexion avec le fleuve, les problématiques de gestion des niveaux d'eau, des ASA etc.